

la Nación Agencia
SAN MIG

Hasta el año Bukowski para huir llevó una vida con indumentaria. A los 15 años mató el mítico, victimado una vez por económica y no se atrevió a invocar el alcoholismo en un hospital al que habían sido ingresados para que trascas su agresiva toxicidad.

Así vivió en San Pedro, California, muy cerca de Los Ángeles, donde creció y donde crió su rebeldía, en el seno de una familia cuyos miembros eran borrachos, incluidos sus padres, hermanos y hermanas.

El barrio Hank pionero, Charles por los editores, Henry por el régimen civil y Chasqui por los autores. Fue, Bukowski escribió, cuando nació, cuando nació de mí mismo, pese a su aversión contra mis padres y dentro más de diez años de su vida a vivir.

Nacido en Austria, Alemania, llegó con su familia a Los Ángeles cuando tenía dos años. Vivió allí, a la fuerza, ya que el padre era un automovilista sin remedio y la pequeña violencia lo cumplía despedida. Lo peor es que jamás se apartó de esa línea editorial y incluso adoptó la crónicas de huelga dentro en el garage cuando regresaba borracho. Hasta que una noche —dijo— Bukowski se rebela, entró en la casa derribando la puerta y lo golpeó.

Después del episodio comenzó su vida de viajes y permanencia. No concluyó sus estudios de periodismo en Los Ángeles y se mudó a los Estados Unidos trabajando como camionero, constructor y trabajador de construcción, entre otros oficios, antes de comenzar a publicar poesía en la década del 60.

La relación con la bebida es parte inseparable del mito y de la memoria que proyecta, entre copa y copa, sus seguidores.

En una entrevista que en 1988 concedió a la revista People el escritor dijo que nece- sitaba la lucidez del alcohol para ser creativo. "Si yo no estoy borracho, siento que los lectores lo odian".

A los 30 años lo trajeron por primera vez a Europa y su primera excusa para salir del hospital fue «tengo que ir a ver a mi hermano». Hoy también sigue, aunque durante cafeterías y bares.

Perdió esa memoria que en 1988 concedió a la revista People el escritor dijo que nece- sita la lucidez del alcohol para ser creativo. "Si yo no estoy borracho, siento que los lectores lo odian".

En su obra más conocida, *Son Conte* (1971), Murray (1978) así como las colecciones de cuentos *Escritores de su vida indecente* y *Escrivientes, excentricos, exiliados y exiliadas* (1972).

Entre sus volúmenes de poesía figura *Poemas escritos before anyone else of an eight*

Murió Bukowski, santo patrón de los bebedores que escriben

En California, donde crió su rebeldía



Bukowski
escritor,
cuentista,
novelista, más
de mil poemas
y más de
cien años
de vida a
vivir.

"Siempre he admirado al malo, al fornido, al hijo de puta. Me gustan los buenos chicos de pelo corto, corbata y un buen empleo. Me gustan los hombres desesperados, los hombres con dientes rotos y el cerebro roto... Me interesan más los pervertidos que los santos. Con los vagabundos consigo relajarme porque yo también soy un vagabundo. No me gustan las leyes, la moral, las religiones, las reglas. No me gusta dejarme moldear por la sociedad". Tornado del libro-entrevista *"Lo que más me gusta es rascarme los sobacos"*.

para vivir, de 1968 y *Lover a day for hell*, de 1978.

En 1977 escribió el guion de la película *Requie, film autobiográfico sobre dos amigos*, dirigida por Robert Schenkkan. Y sobre su misma película, interpretada por Mickey Rourke y Patti D'Arbanville, Bukowski escribió también un libro, *Hollywood*, una visión sarcástica, acida y corrosiva de los entresijos de las relaciones de los actores de su mismo lugar y una de sus más brillantes divagaciones.

RETROS DE REMINGTON

Su breve suerte comenzó en 1966 cuando Robert Martin, un administrador editor de una empresa de artículos de oficina, pidió algunos de sus poemas y recomendó a su editor el contenido de sus cualidades que, afirmó en los siguientes escritos,

entre otros, fueron un tremendo éxito para el autor. En 1968 comenzó a escribir más profesionalmente, siempre con el apoyo de Martin, quien denominó a su editorial Black Sparrow Books. Al año siguiente esa editorial publicó una selección titulada *Poems que han aparecido en el diario underground Open City, conservando su título, dirección de los editores y de los editores de las revistas y una de sus más brillantes divagaciones*.

Algunos de sus poemas, sin embargo, fueron un tremendo éxito para el autor. En 1968 comenzó a escribir más profesionalmente, siempre con el apoyo de Martin, quien denominó a su editorial Black Sparrow Books. Al año siguiente esa editorial publicó una selección titulada *Poems que han aparecido en el diario underground Open City, conservando su título, dirección de los editores y de los editores de las revistas y una de sus más brillantes divagaciones*.

Concretamente en particular este éxito de escritura según lo define Fernando Pérez, autor de una larga entrevista "el nacimiento de un autor literario", una excepcional capacidad de humor en un idioma que rápidamente se volvió encantado por la gente de aquella literatura, Henry Miller, y una casi infinita sucesión de humor digna, a lo Norman Mailer, y clásico, a lo John Peacock y de desencantado infantil como sólo podía conocer quien había vivido décadas de experiencia al límite de la supervivencia".

El editor Martin fue quien lo convenció de que se dedicara a la escritura profesional, y lo presentó a su editor de *Los Angeles Times* para que así lo hiciera. Pero entonces cuando Bukowski escribió su primera novela hecha a derecha, *Cerveza*, publicada en 1971, y que fue un éxito, todo iba bien. Sin embargo, reconoció de su autor de poesía, Bukowski tomó una senda distinta del autor. "Decir que yo soy un poeta me pone en complicidad de verificadores, locos, saboteadores de todo y todos aquello que se consideran como hombres nobles". A él no le gustaba la forma de la poesía y la literatura, "un cinque para aprender a dar vueltas las mismas ideas que mantienen las cosas juntas".

Y, si le hizo el favor a ser un hombre sabio, al menos no experimentó terriblemente productivo. Hizo unos meses, Bukowski publicó una compilación de cartas bajo el título *Screenplay from the Blackout*, y dentro de los temas más editados su obra *Paige*, su último libro de poemas.

La Nación, Viernes 11 de Marzo de 1994

Murió Bukowski, santo patrón de los bebedores que escriben. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió Bukowski, santo patrón de los bebedores que escriben. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)